

Financiado por el F. 11-IX-88, 1.7

0042

000163740

Los Libros del Domingo

AMERICA LATINA Y EL CARIBE EN EL MUNDO MILITAR



ISAAC CARO G.

FLACSO

AMERICA LATINA Y EL CARIBE EN EL MUNDO MILITAR Isaac Caro G. FLACSO

Las relaciones militares de América Latina con otras regiones, así como los vínculos entre los propios países latinoamericanos, se han diversificado aceleradamente en la actual década. Los lazos entre las Fuerzas Armadas latinoamericanas se han incrementado de manera significativa, existiendo en la actualidad una gran variedad de relaciones entre las diversas ramas castrenses a nivel mundial. Esta internacionalización de los militares latinoamericanos se ha traducido en una mayor apertura de la región a conflictos y tensiones suscitadas en otras latitudes. Igualmente, las transferencias tecnológicas han introducido a la región en una red de relaciones militares de carácter mundial de la cual le será difícil salir. **América Latina y el Caribe en el Mundo Militar** es un acucioso trabajo realizado sobre la actual realidad de las relaciones militares internacionales de nuestra región.

EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SALVADOR ALLENDE 1970 - 1973 Una evaluación GONZALO MARTNER



EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SALVADOR ALLENDE fue elegido por voto popular, secreto e informado en septiembre de 1970 y asumió sus funciones para llevar adelante un "proyecto nacional" de transformaciones, a ser realizado dentro de la legalidad, el pluralismo y la libertad, al que se llamó "vía chilena al socialismo". Este libro recoge la historia de la gestación de dicho proyecto nacional completado a lo largo de dos décadas, bajo el liderato del Dr. Salvador Allende, en estrecho contacto con los partidos populares y el pueblo chileno, y que, ya como Presidente Constitucional de Chile, comenzó a aplicar en 1970. El libro analiza las reformas estructurales incluidas en el Programa Básico de la Unidad Popular destaca sus avances y los obstáculos encontrados. También se ocupa de las estrategias de desarrollo, internas y externas, y examina las políticas económicas de corto plazo que se aplicaron. Realiza una evaluación crítica de los resultados, señala los aciertos y los errores e identifica las responsabilidades del comportamiento de los diversos actores sociales en el proceso, o los cuales condujeron a la postre a su derrota en septiembre de 1973.